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В статье рассматриваются французский и немецкий подходы к регулированию примиритель-
ных процедур в гражданском процессе. Автором предлагается в качестве критерия дифферен-
циации подходов использовать критерий, определяющий приоритет частноправового или пу-
блично-правового метода регулирования порядка обращения к процедурам и оформления их 
результатов. Выделяются две концепции примирительных процедур — процедурная и институ-
циональная.
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The article examines the French and German approaches to the regulation of the conciliation procedures in 

civil procedure. The author proposes to use the criterion that determines the priority of a private legal or 

public-legal method of regulating the procedure for accessing procedures and processing their results. In this 

regard, two conceptions of the conciliation procedures are distinguished — procedural and institutional.
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